

## Des figurants

· **Alpha-413**, clone qui aurait lancé la révolte précédente avant de disparaître de la carte. Son existence est remise en cause par le Pouvoir qui attribue progressivement ses hauts faits à d'autres clones qui, pour une mystérieuse raison, acceptent d'en prendre la responsabilité.

· **Alpha-27bis**, un clone manqué (elle a 3 yeux) qui a échappé à la destruction grâce au concours d'un technicien qui l'a prise en pitié. Elle vit recluse derrière les cuves 2 et 7 et on la consulte pour ses oracles.

· **Alpha-Bleue**, clone « colorée » imbue d'elle-même. Elle cache son imperfection: elle a six doigts à la main gauche...

· **Alpha-102**, voix du jingle de Radio 412, terriblement jalouse d'Alpha-101.

· **Alpha-Grenat**, chargée de vérifier le signal Terre-Lune; il n'a jamais marché... jusqu'à il y a 6 mois! Pour l'instant, Alpha-Grenat n'en a parlé à personne...

· **Alpha-51**, un Stormtrooper roux, il est fan de poésie terrienne (importée par l'Alpha avant la soi-disant débâcle de l'humanité dont la base serait le dernier vestige) et écrit des poèmes sur le maintien de l'Ordre... Son rêve serait qu'on parle de lui à « Chapitre 412 », l'émission littéraire de la radio officielle; en attendant, il fait des fanzines qu'il auto-édite, par exemple *Mon Tonfa et moi*.

· **Alpha-124**, clone moine du Culte de l'Alpha, organe du peuple et religion officielle dont il est le Gardien du Jardin; une position privilégiée qui lui permet de rencontrer

### DES ÉTINCELLES POSSIBLES

- Il y a 6 mois, une mystérieuse dégénérescence, le « mal lunaire », a été découverte: les clones tombent malades et meurent... Il faut les remplacer, mais à partir de qui?
- **Alpha-Grenat** finit par révéler qu'il y a encore de la vie sur Terre: comment quitter la base?
- Après la mort du **Père Alpha**, les différentes factions se déchirent sur de nouvelles fonctions possibles de la base: camp militaire, laboratoire de recherche, paradis hédoniste...
- Une rumeur circule: il existerait une base sous-marine où d'autres clones du **Père Alpha** vivraient dans une utopie anarchiste parfaite!
- Les Dissidents du Genre piratent la station de radio le temps de diffuser le prétendu message de **Mère Alpha**, qui explique avoir été spoliée par son frère et abandonnée sur Terre. Elle souhaite rejoindre la base. Une guerre entre partisans du Culte de l'Alpha et des Dissidents est sur le point d'éclater.

régulièrement **Alpha-Turquoise**, le « coloré » préposé aux cultes et croyances. **Alpha-124** est un dévot qui rêve de prendre la tête du Culte et de mettre l'organisation religieuse au pouvoir.

· **Alpha-214**, clone archiviste qui revendique fièrement sa non-binarité et cheffe d'un groupe contestant le récit dominant du Culte de l'Alpha. Les « Dissidents du Genre » prétendent que le Père Alpha aurait cherché à cloner sa sœur jumelle avant de la laisser sur Terre. En effet, le Père Alpha est un homme, mais de très nombreux clones sont des femmes: cette incohérence permet à **Alpha-214** de gagner des adeptes volés au culte officiel. Ici prétend que seule la véritable **Mère Alpha** peut légitimement gouverner la base et souhaite prendre le commandement provisoire de la base avant de la faire arriver.



un cadre de jeu pour  
**L'INSURRECTION**

Electric  
**Goat**

<https://electric-goat.net/>

# L'INSURRECTION

#GREATVENGEANCEANDFURIOUSFIRE

# L'INSURRECTION DES 412 CLONES

Lisa Banana et Côme Martin

## Situation générale

Quelque part sur la Lune, dans un futur proche, une base secrète a été installée. Un scientifique rejeté par sa communauté l'a fondée pour y mener en toute discrétion ses expériences de clonage: aux 412 copies de lui-même, des deux genres, il a raconté que l'humanité avait disparu et qu'ils en étaient les seuls survivants, chargés de reconstruire une civilisation dont il serait, évidemment, le meneur incontesté. Une société soigneusement hiérarchique, distribuant les privilèges aux plus hautes branches, s'est vite mise en place: une révolte fut tentée, mais tuée dans l'œuf lorsque le **Père Alpha** (ainsi que le nomment les textes pseudo-religieux qu'il avait eueu soin d'élaborer) accorda aux meneuses de cette révolte les privilèges qu'elles souhaitaient remettre en question. Mais nul n'est éternel et le **Père Alpha** vient de rendre l'âme. À présent, les secrets font surface et une question cruciale se pose: à partir de quel clone va-t-on en créer de nouveaux?

## Les emprises

► **Les « colorés » (Le Pouvoir)**: les douze premiers clones du Père Alpha, contrairement aux autres, ne se distinguent pas par des numéros, mais par des couleurs. Iels vivent dans l'opulence relative d'une base lunaire, se réservant la meilleure nourriture et les quartiers les plus spacieux. Nul ne sait vraiment à quels faits d'armes iels doivent ces privilèges; les clones n'ayant jamais connu d'autre organisation, elle n'est que peu remise en cause.

► **Les ACAB (Armée de Clones Autorisée à Bastonner) (L'Ordre)**: ils sont cinquante, les Alpha 13 à 63, ce sont les ACAB. Il n'y a pas d'orages sur la Lune, mais ils savent que leur nom signifie que quelque chose gronde et qu'il faut maintenir l'Ordre avant que l'orage ne vienne à la tempête. Le Peuple se soulève peu et les ACAB aiment à croire que c'est parce que leur présence dans les rues suffit à maintenir la paix sociale, que les vagues remous de l'histoire récente ne sont que des averses de passage, que le vent ne s'est pas vraiment levé et pourquoi donc le ferait-il? Tout le monde ici respecte l'Ordre, et lorsque celui-ci lève le ton, ça n'est pas pour l'abattre sur le Peuple mais pour indiquer le droit chemin de la paix.

► **Radio 412 (L'Écho)**: cinquante clones s'occupent de l'unique radio de la base, qui est diffusée 24 heures sur 24 et dans tous les lieux imaginables, y compris les habitations, sans qu'un bouton d'arrêt ait été prévu sur les haut-parleurs. Au programme, des informations, des feuilletons et des publicités: en somme, différents types de propagande en faveur du Père Alpha et de son régime, généralement très appréciés des masses.

► **Les 300 (Le Peuple)**: iels sont 300, rouages indispensables au bon fonctionnement de la base. Iels sont techniciens, artisans, cuisiniers, petites mains de l'église de Père Alpha, infirmiers et cultivateurs, musiciens et tisseurs, iels sont le Peuple de clones de l'Alpha. En échange d'un toit et de conditions de vie dignes, iels doivent leur travail et leur dévotion au Père Alpha. Si récemment, iels ont tenté de conquérir des droits, iels n'oublient pas de se soumettre à leurs devoirs pour protéger leurs acquis: la journée de travail d'une demi phase lunaire ainsi que les rotations de 4 phases de travail et 3 phases de repos, mécanique bien huilée qui assure à chacun une saine occupation dans le labeur et la reconnaissance. Après tout, iels ont échappé à la disparition de l'humanité...

## Les trajectoires

● **Louise Michel (Pamphlet)**: Alpha-404, alias Louise Michel, a trouvé son nom dans un épisode des Chroniques de la Terre avant la Grande Disparition. Elle sait bien que cette chronique était pleine d'omissions, mais tout de même, cette Louise Michel avait l'air d'une sacrée nana, et ça lui a suffi. Technicienne de maintenance à Radio 412, elle rêve d'installer une utopie anarchiste: ni Père Alpha ni maître. Un logement et de la nourriture? C'est la base, elle ne devrait pas avoir à recurer la crasse d'Alpha-101 pour ça. Et puis ce Père Alpha, elle sait bien que c'est une imposture, un mythe, une histoire qu'on raconte aux Alphas-clones pour qu'ils se tiennent tranquille. Elle sait qu'elle ne peut pas tout faire pêter d'un coup, alors, depuis quelques phases lunaires, elle réécrit en douce les chroniques lues religieusement?

● **Alpha-237 / Clémence (Molotov)**: technicienne préposée à l'entretien des cuves de clonage, Alpha-237 a découvert l'histoire d'Alpha-413, réputée pour avoir lancé la révolte précédente avant de disparaître sans laisser de traces. 237 ignore si l'histoire de 413 est réelle; peu importe, elle est plus inspirante que n'importe quel radio-feuilleton. Depuis cette découverte, elle se fait appeler « Clémence » et se prépare à saboter les cuves de clonage à la première occasion.

● **Alpha-47 (Écusson)**: Alpha-47 ne dort pas très bien en ce moment. Depuis quelques phases lunaires lui reviennent en boucle les images de la dernière révolte. Réprimée dans la paix du tonfa et la volupté des lacrymos, il n'avait pas trouvé à redire alors. Fraîchement sorti de la cuve de clonage pour remplacer son homonyme devenu inapte, il obéissait à l'Ordre. Ce Stormtrooper tourmenté ignore pourquoi ces images de répression musclée viennent le hanter. Il est pourtant programmé pour être galvanisé par l'Ordre, alors qu'est-ce qui cloche chez lui? Incapable de trouver une réponse à ses questions, il cherche, pour apaiser sa conscience, un moyen de mettre en place une répartition plus égale de l'autorité. Une chose est sûre, plus jamais il ne lèvera la matraque sur un autre Alpha.

● **Alpha-101 (Étoile)**: 101 est probablement la clone la plus célèbre de la base, puisque c'est la voix officielle de Radio 412. Son timbre sensuel en a séduit plus d'un-e et ce succès monte à la tête de 101: proche du Pouvoir, elle a accès aux petits secrets des « colorés » et se dit parfois qu'elle pourrait s'élever au-dessus d'eux, voire devenir la nouvelle Alpha... Ce serait une belle trajectoire pour celle qui était anciennement Pamphlet et impliquée dans la révolte, avant que Père Alpha lui offre quelques privilèges en échange de son obéissance...

## Les relations

Dans ce panier de crabe, tout le monde se verrait bien devenir Pouvoir, même si tou-te-s ne se l'avouent pas... Les « colorés », d'ailleurs, sont loin d'être tou-te-s d'accord et favorisent souvent des Emprises et Trajectoires différentes.

À Radio 412, Alpha-101 est peu appréciée; son petit jeu n'est pas très subtil, mais on ne peut se débarrasser d'elle tant qu'elle est soutenue par le Peuple. Et puis elle détient trop d'informations compromettantes sur les « colorés » pour l'éliminer directement...

Les ACAB regardent de près Clémence; depuis qu'on leur a donné plus de pouvoir lors de la dernière révolte, ils se verraient bien à la tête de la base à la place des « colorés »...

Les 300, malgré leur unité apparente, ont des opinions divergentes: une partie grandissante de ces clones est convaincue par les messages de Louise Michel; une autre voue une vénération à Alpha-101. Une chose les met néanmoins tou-te-s d'accord: la révolte anciennement matée a laissé un fort ressentiment envers les ACAB.

Louise Michel a récemment découvert les desseins de Clémence, qui semble beaucoup plus proche de son but qu'elle. Doit-elle la laisser faire, même si les deux objectifs sont incompatibles?

Alpha-47 entretient une histoire d'amour cachée avec l'Alpha-Bleue, numéro 2 des « colorés »; Alpha-101 le sait et l'utilise comme moyen de pression.